

礼拝プログラム ※主の導きにより変わる事があります

- 黙祷 ヨハネ 1:5 …… 御言葉に耳を傾け心を主に向けましょう。
- *賛美 …… 9番 聖なる、聖なる、聖なるかな
- *交読文 …… 31番
- *使徒信条 …… 会衆一同
- *頌栄 …… 174番 神の息よ
- 礼拝のための祈り …… 成田エクレシア:史執事 天声:小林伝道師
- 賛美 …… 393番 われらの戦い血によらず
- メッセージ …… 悪魔サタンの具体的な攻撃方法と対処方法(エペソ 6:14-17)
- 御言葉を適用する祈り .. 会衆一同
- 賛美 …… 388番 あくまと戦え
- 幸せと成功の宣言文 …… 会衆一同
- 献金感謝の祈り …… パスター
- 報告 ……
- *主の祈り …… 会衆一同
- *祝祷 …… パスター

天声教会は

- ・御言葉なる主の御声を忠実に聞く教会。(ヨハネ 1:1、マタイ 3:17、17:5)
- ・主の御言葉を心で信じて義に至る教会。(ローマ 10:10)
- ・全能なる主の御言葉を口で告白し、救いに至る教会。(ローマ 10:10)
- ・受けた恵みを愛と忍耐をもって実践する教会。(第二テサロニケ 3:5)

祝福の御言葉(下線にご自身のお名前を入れて宣言して下さい)

千年の期間が終ると、サタンはその獄から解放される。そして、出て行き、地の四方にいる諸国民、すなわちゴグ、マゴグを惑わし、彼らを戦いのために召集する。その数は、海の砂のように多い。彼らは地上の広い所に上ってきて、聖徒たちの陣営と愛されていた都とを包囲した。すると、天から火が下ってきて、彼らを焼き尽した。

そして、彼らを惑わした悪魔は、火と硫黄との池に投げ込まれた。そこには、獣もにせ預言者もいて、彼らは世々限りなく日夜、苦しめられるのである。(啓示録 20:7-10)

最後に言う。主にあって、その偉大な力によって、強くなりなさい。悪魔の策略に対抗して立ちうるために、神の武具で身を固めなさい。___の戦いは、血肉に対するものではなく、もろもろの支配と、権威と、やみの世の主権者、また天上にいる悪の霊に対する戦いである。それだから、悪しき日にあたって、よく抵抗し、完全に勝ち抜いて、堅く立ちうるために、神の武具を身につけなさい。(エペソ 6:10-13)

平和の神は、サタンをすみやかに___の足の下に踏み砕くであろう。どうか、___の主イエスの恵みが、___と共にあるように。(ローマ 16:20)

私達は、悪魔サタンや悪霊と戦う際、その策略に無知であるなら、わけも分からず、やられ放題になってしまう。今回、悪魔サタンや悪霊が仕掛けてくる攻撃方法、それに対する対処方法を具体的に学びたい。

悪魔サタンが、私達を攻撃する武器は「火矢」であり、対して、私達の側の攻撃の武器は「剣」である、と、使徒パウロは語った。悪魔サタン側の武器は飛び道具で、遠隔から先制攻撃を仕掛けて来る。そうであるからには、私達が戦う際、決して欠かせないものは、火矢を打ち消すための防具であり、それを身につけずに戦おうとするなら、剣を振るう前に、あっさり火矢に突き刺されたり、火が燃え立たせられてしまう。

私達が身につけるべき、霊的な防具は、「真理」の帯、「義」の胸当て、「平和の福音の準備」という靴、「救い」のかぶと…真理も、義も、平和の福音も、救いも、全て、主イエス・キリストを信じる信仰に由来する。キリストの真理を結び付け、胸はキリストの義で守られ、頭はキリストの救いで守られ、キリストの平和の土台の上に、足がしっかり立っていないなら、その人は脆弱な状態となり、いとも簡単にやられてしまう。

だからまずは、イエス様こそ救い主であり、真理であり、義と平和をもたらすお方である事を、よく信じるべきである。この信仰の大盾を身につける事によって、悪魔の放つ火矢を消すことができる、と書かれてある。

もし主の言葉に従順せず、御言葉への違反を日常的に続けているなら、悪霊は、その「違反」を足がかりに巣作りして来る。悪霊に巣作りされた人は、ひっきりなしに、思いの中に「火矢」が放たれてくる。すなわち、誰も何も言っていないのに聞こえてくる「幻聴」や幻覚、汚れた情欲や破壊的衝動、自傷的衝動など。それらの「火矢」は、悪霊由来であるのに、自分由来と勘違いし、自分の事を、何と汚らわしくまた邪悪な者なのだろう、と思いつまされ、ますます救いに対し、また健全で聖なる生活に対して、絶望するようになる。また悪霊に乗っ取られた人は、聖徒の交わりを嫌い、御言葉宣言や暗唱を嫌う。闇は、光が嫌いだからだ。

そのように、悪霊に巣作りされてしまった人は、常駐している悪霊にそそのかされて、周囲の隣人に火矢を放ってくる。その火矢とは、暴言や脅し、あざけり、汚らわしい言葉、ばかにした言葉や態度など、ありとあらゆる汚れた言葉や態度で、怒らせられたり、混乱させたり、怖がらせたり、また絶望させたりする。そうして、愛すべき家族や隣人、また協力すべきパートナーと、仲違いさせ、分裂を意図して来るのだ。

しかし私達は、悪霊を追い出してくださいと主、悪魔サタンのわざを打ち壊す、救い主イエス様にあるなら、希望がある。そうした暗闇の束縛状態から解放される術は、あるのだ。もし、悪魔サタンから、サンドバッグ状態で攻撃されてしまっている時、応急処置は、まず、救い主であるイエス様を呼ぶ事である。「わたしの救い主、イエス様。わたしを助けてください」と、切実に、何度も祈るのだ。そうするなら、真理なるイエス様を帯として結びつけ、イエス様由来の救いをかぶり、イエス様由来の「義」の胸当てをつけ、イエス様の平和の福音を足に履く事になる。そして信仰は、からし種ほどでもあれば良い。「悪魔サタンや悪霊など、世のどんな被造物も、イエス様の愛から、わたしを引き離すものは、無い！」「イエス様は悪霊のかしらを粉々に砕いてくださった」と、信仰を混ぜつつ宣言するなら、悪しき者が放つ火矢を、みな消すことができる。

そして、悪魔サタンを攻撃する武器は、御霊の与える、御言葉の剣である。剣で攻撃するためには、剣を振り下ろす相手に、面と向き合う必要がある。イエス様はレギオンに「おまえの名は何か」と、正体をはっきりさせたり、「口をきけなくする霊」「耳を聞こえなくする霊」と、追い出すべき相手を、必ず明確化した。そこから分かる事は、私達は抽象的に「悪霊、出て行け」ではだめで、具体的に、「〇〇に**させている悪霊、わたしの救い主、イエス・キリストの御名によって命じる、〇〇から去れ」と、明確に命じるべきなのだ。

闇は、光に照らされると、消え去る以外には無い。だから悪魔サタン・悪霊も、正体が暴かれる事を、極度に嫌がる。私達は明確に、追い出すべき相手を、私達の中から明確化するべきだ。

そして、悪魔サタンを**もはや入り込めないようにするための、うってつけの方法が、テフィリン**である。御言葉の剣という「とげとげ」で有刺鉄線が張られた人に、悪霊は、入りこもうとする事をあきらめる。暗唱して確信した御言葉の宣言には、イエス様の言葉のように、権威があり、力がある。御言葉の真理によくなじみ、霊的な洞察力と、勝利の知恵を身につけて、悪魔サタンの誘惑や罠を撃退し、勝利し、自由を獲得して行く私達でありますように！イエス様のお名前によって祝福します！

お祈りしていただきたい事がありましたら、以下にお書きの上、教会へお持ち下さい。

横浜天声キリスト教会 礼拝 週報



集会案内

主日礼拝(日曜)

日本語礼拝 礼拝 11:30
English Service 14:30

日々の集会

月～金 早天祈祷会 5:00～
火・木・金 賛美と祈りの集会 13:00～
火～木 夜の祈祷会 19:00～

水曜礼拝

1部 13:00～
2部 19:00～
金曜祈祷会 19:00～

各礼拝はインターネットでライブ中継しております → youtube.com/c/横浜天声キリスト教会

アクセス



横浜市営地下鉄・伊勢佐木長者町駅
6番B出口を出てまっすぐ徒歩5分
JR・関内駅より徒歩10分
京急線・日ノ出町駅より徒歩10分

関内駅から伸びる大通公園沿い、
伊勢佐木警察署の向かい対角線上にあり、
1Fがファミリーマートになっております。



聖書メッセージをメールで
お届けします。
左記コードを読み込み、
空メールを送信するだけ！

〒231-0058

パスター: 林和也 川合ゆきえ

神奈川県横浜市中区弥生町2-17 ストックタワー大通公園 I-201

TEL/FAX: 045-326-6211

Homepage: <http://voice.of.christ.yokohama/>

email: ephes_03-tensei@yahoo.co.jp



YouTube